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Requerimento Nº 014/2022 
 

 

EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, PRESIDENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

 

Requer que seja enviado ofício a Secretária de 

Saúde do município, para que seja explicado 

o motivo da falta de insulinas e se há previsão 

de entrega das mesmas, bem como a 

dificuldade que ainda permanece nas 

marcações de consultas especializadas. 

Destaca-se que mais uma vez que reenvio 

requerimento, solicitando respostas nesse 

sentido. É imperioso ressaltar que mesmo 

com os casos de covid-19 aumentando e o 

surto de gripe a atenção básica de saúde não 

pode parar. Sendo assim, solicito a aprovação 

dos nobres pares. 

 

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após ouvido o 

Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício a Secretária de Saúde 

do município, para que seja explicado o motivo da falta de insulinas e se há 

previsão de entrega das mesmas, bem como a dificuldade que ainda permanece 

nas marcações de consultas especializadas. Destaca-se que mais uma vez que 

reenvio requerimento, solicitando respostas nesse sentido. É imperioso ressaltar 

que mesmo com os casos de covid-19 aumentando e o surto de gripe a atenção 

básica de saúde não pode parar. Sendo assim, solicito a aprovação dos nobres 

pares. 

 

 

Nestes Termos. 

Pede e Aguarda Deferimento. 

 

Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 14 de 

Janeiro de 2022. 

 

EFIGÊNIA MENDES GARCIA 

Vereador(a) do PSDB 

Autor 


